

CIRCUITO INTERIOR

CUANDO no hay interés, el tiempo se relativiza y un "a la brevedad" puede tomar más de 10 meses!

ESO pasa con las activistas que promueven la **Glorieta de las Personas Desaparecidas**.

DESDE junio de 2022, la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, les ofreció un encuentro para escuchar sus exigencias.

NUNCA se concretó y tuvieron que aparecerse en un acto público. De nuevo se fijó fecha, ahora para el 16 de marzo, pero fue cancelada por la Mandataria de último momento.

Y COMO no piensan volver a esperar sentadas, adelantan que nuevamente buscarán algún punto en su agenda para reencontrarla.

SI LA MORENISTA decide acatar las restricciones de la veda electoral, seguro será en la Ciudad, pero si la desconoce —nuevamente—, ¡que vayan pidiendo viáticos!

...

VA DE NUEVO.

La Alcaldía **Benito Juárez** tendrá que llevar nuevamente todas las patrullas de su programa **Blindar** para que las cuente la Fiscalía, como parte de una investigación.

SI VIVE en esta demarcación y sabe contar —no como otros— ¡hoy no cuente con estos policías!

circuitointerior@reforma.com